



Lettre VI

Mon Frère Vierge,

Protégez la vie à l'intérieur de la forme

Dans les temps à venir, quand l'homme disciplinera et affinera sa nature émotionnelle sans opposer de résistance, la Vierge sera le signe le plus révérend parce que ce qu'elle offre à l'humanité est l'exemple des valeurs féminines qui équilibreront celle du Bélier.

Ceux nés dans ce signe appartiennent à la hiérarchie créatrice qui forme le centre sacré du Logos Solaire, centre dont la qualité est matérialisation de l'idéal.

Vos qualités sont esprit scrupuleux et intégrité.

Avec minutie, vous cherchez et choisissez dans ce que vous découvrez dans votre nature avec pour objectif de l'affiner et de le purifier. De cette façon, vous préparez votre véhicule à recevoir une vibration supérieure. Vous imposez l'ordre de sorte qu'il n'y ait ni perte ni gaspillage.

C'est vous qui éduquez le frêle enfant spirituel qui croît dans les rues âpres de la vie quotidienne et qui montrez à l'homme le chemin à suivre quand il s'est fatigué des choses de la terre. Par vos soins, il grandit tout droit. Il apprend à être honnête et scrupuleux et inspire le respect.

Le régent hiérarchique de la Vierge est Jupiter.

Le symbole de la Vierge est une jeune fille portant une gerbe de blé et se tenant sur le croissant de lune, les cornes de celle-ci tournées vers le bas, indiquant que la vie de la forme a été maîtrisée. N'oubliez pas qu'après 2012 il y aura des enfants qui ne verront jamais la lune que notre Logos Planétaire a surmonté.

Collectez et rassemblez tout ce dont vous avez besoin pour affinez, protéger et guérir le corps et l'âme : les plantes et les herbes qui au cours des âges ont aidé l'homme, et les techniques et pratiques qui renforcent et guérissent. Gardez toutes choses en ordre et rappelez à autrui le besoin de propreté et d'hygiène en toutes circonstances parce que la saleté et le désordre démoralisent et dépriment l'esprit.

Bien que les hommes ne les traiteront pas aussi durement à l'avenir, continuez de vous occuper des enfants spirituels avec autant de soin que si c'étaient les vôtres, car c'est en eux que réside le vrai salut de l'humanité.

Votre couleur est l'or pâle, la couleur du blé nouveau, et vous êtes inspiré et revivifié à la vue du soleil qui émerge du brouillard.